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令和２年第４回定例会 一般質問通告一覧

第４回定例会一般質問が、12 月 15 日から 12 月 17 日まで次のとおり行われます。

【１２月１５日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

15 番

山 居 忠 彰

(民 政クラブ )

1

「感染者や医療従事者を

差別と誹謗中傷から守る

思いやり条例」（仮称）の

制定をはじめ新型コロナ

ウイルス感染拡大防止対

策について

(1)感染者やその家族等に対する偏見と自粛強要や

差別防止強化策としての条例制定を

(2)災害時における避難所での感染防止用具や備品

の確保は十分か

(3)新システムへの移行や脱はんこ等、本市の行政

デジタル標準化への方向は

2

「農業増産目標」とＲＣＥＰ

（東アジア地域包括的経済

連携）・日英貿易協定の影響

や農家交付金の混乱などに

ついて

(1)道が「農業増産目標」を打ち出したが、本市の農

業・農村活性化計画との整合性や目標をどう具現化

するか

(2)ＲＣＥＰ15 カ国署名や日英貿易協定など農産物

の市場開放が急激に進むが、本市農業への打撃は回

避されるのか

(3)「高収益作物次期作支援交付金」をめぐって市内

農家の混乱は解消したのか

3

市内公共交通網における

深刻危機のＪＲ存続問題

と過疎化の中でのバス路

線の維持や停留所・待合室

などの現状と課題につい

て

(1)ＪＲの著しい乗客減から減便や路線廃止が続く

が、宗谷線の士別駅や市内無人駅の存廃に関わる

論議や上下分離論はどうなったか

(2)市内を走る士別軌道や道北バスの路線数とバス停

留所の現状は

(3)今後のバス停のあり方や課題は

2

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

財政健全化実行計画（案）

について

(1)職員の人件費、定員の削減は、地域経済に及ぼ

す影響は

(2)公共事業の見直しや抑制で地元業者の影響は

(3)来年度以降の公共事業の見直し事業は

2

コロナウイルス感染症対

策について

(1)感染された方への対応はどのようにされたのか

(2)市独自で宿泊療養施設の確保も必要では

(3)市職員が感染した場合の対応は
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順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

3

10 番

渡 辺 英 次

(公生クラブ )

1

地方行政の財政確保と地域

経済の回復・発展のために

(1)士別市財政健全化実行計画（案）について

・「歳入の確保」の項目について

・緊縮財政が及ぼす市内への影響は

・定数適正化について

(2)地方財政計画について

・基準需要額算定基準について

・地方交付税減額の要因は

(3)ふるさと納税について

・制度の目的は果たせているか

・租税の原則との整合性の認識は

・国の地方交付税総額減額分の分析は

(4)全道市長会の要請書に関して

・財政確保についての実現は

・なぜ財政出動の文言が入っていないのか

・国債発行に対する市長の見解は

4

12 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

本市の生活困窮者自立支

援対策について

(1)窓口体制のあり方は

(2)困窮者の捕捉と「申請主義」との関係

(3)支援にかかわる財源について

2

路線バス運行への助成のあ

り方は

(1)減便が続く現状と赤字補てんのあり方は

(2)バス利用者数の増加につながる助成とは

(3)敬老バス乗車証の今後について

(4)現役世代・勤労者の利用につながる施策は

(5)市職員の利用促進策は

3

児童施設の新型コロナウ

イルス対策と登園・通所基

準について

(1)登園基準の漸進的厳格化ではなく、感染の広が

りを見越した基準策定を

(2)園外保育の場所等確保策は



3

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

2 番

真 保 誠

(公生クラブ )

1

財政健全化実行計画（案）

について

(1)歳出の抑制：補助金、委託料の見直しについて

の具体的な内容は

(2)公共施設の最適化：各施設の見直しの内容と各

施設の効果額の詳細

(3)歳入の確保：Ｊ－クレジット制度とふるさと納

税の活用についての具体的な展開内容

(4)人件費独自削減について

(5)朝日支所の今後のあり方は

2

士別市の各計画と戦略に

ついて

(1)まちづくりのための人づくりについて本市の考

え方は

(2)職員の育成と能力向上のための教育方法とケア

は

(3)中途退職者の理由や原因を分析・調査している

か

(4)トップダウンとボトムアップの考え方は

(5)ＳＮＳを利用した本市の広報活動について
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【１２月１６日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

5番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1
新卒者の就職状況とコロ

ナ禍の雇用状況

(1)就職状況と雇用環境について

(2)障がい者の雇用状況いついて

2

「特別定額給付金事業」に

係る課題と今後の行政体

制について

(1)事業に対する効果と検証について

(2)行政のデジタル化への対応について

7

7 番

十 河 剛 志

(民政クラブ )

1

第８期士別市高齢者保健

福祉計画について

(1)第７期士別市高齢者保健福祉計画の検証と第８

期計画の新たな試みや変更は

(2)地域での見守り体制の整備で認知症などの見守

り活動について

(3)介護支援ボランティア制度など、ボランティア

に参加しやすいシステムづくり

(4)外出支援充実のための敬老バス乗車事業のあり

方

8

13 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

令和３年度予算編成につ

いて

(1)予算編成の基本方針と新たな施策について

(2)「財政健全化実行計画」に基づく手続き及び考

え方について

2

バイオマス資源堆肥化施設

の運営について

(1)当初計画に対する実績の捉え方について

(2)製品の在庫管理について

(3)施設の費用総額とその内訳について

3
士別市山崎賞について (1)選定基準などの検討経過とこの賞に対する現時

点の考え方について

9

3 番

苔 口 千 笑

(公生クラブ )

1

めん羊振興について (1)羊のまち士別「サフォークラム」ブランディン

グ事業について

(2)観光振興に向けてのビジョンは

(3)「世界のめん羊館」「めん羊工芸館くるるん」の

老朽化について

(4)羊毛の処理について

2

本庁舎改築に伴い移転さ

れた【双馬像】について

(1)移転の経緯について

(2)公民館と【双馬像】の関連性について

(3)【双馬像】の再移転について
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【１２月１７日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

10

6 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

士別市財政健全化実行計

画（案）と令和３年度予算

編成について

(1)計画（案）具体的方策の実現性について

(2)令和３年度予算編成における仕組みの見直しは

(3)予算審議には効果額のわかる資料を求める

2

新型コロナウイルス感染

を拡大させないために

(1)医療介護現場における集団感染（クラスタ）発

生をどう防ぐか

(2)検査の拡充について

11

9 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

財政健全化実行計画（案） (1)令和２年度の決算予想などは

(2)人件費削減などの経過は

(3)繰出金の縮減について

(4)具体的方策の金額記載のないものについて

(5)「新生活支援事業」の新規事業の提案について

2

家庭ごみについて (1)有料化後の検証結果等について

(2)アンケート調査結果や市民周知などは

(3)今後の収集体制と市民負担の影響等について

12

4 番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

新型コロナウイルス感染

症感染拡大防止について

(1)コロナウイルス感染対策について

(2)公共施設での感染対策の取り組み

(3)感染者発生での対応について

(4)PCR 検査と感染病床の確保は

2

地域農業の振興について (1)農業を取り巻く環境について

(2)異常気象に対応する対策について

(3)高齢化と担い手対策について

(4)新型コロナウイルス対策の補助金の対応につい

て

13

1 番

井 上 久 嗣

( 無 会 派 )

1

本市の財政について (1)見直し（ローリング）はどこまでしていたのか

(2)長期の財政収支推計を毎年修正する等をしていた

のか

(3)健全化判断比率の長期推計が直近まで出なかっ

た要因は

(4)財政悪化の予見はどこまで出来ていたのか


